

やっぱり今年も

Super

3

令和5年7月20日
立川市立第三小学校
校長 田村 聡

1学期、明日は終業式です

4月にスタートした今学期も、明日の終業式で一区切りとなります。各学年とも授業の法も一段落ついているようです。昨日は4年生と府中の郷土の森にプラネタリウム見学に出かけました。あまりの蒸し暑さにカメラも忘れていきました。南武線で出かけたのですが、弱冷車でしたので、10分程度では体が冷えませんでした。2kmの道のりは厳しいものがありました。

また、昨日で水泳指導を無事に終了することができました。水の事故は命の危機の直結するので、終わるまでが毎日ヒヤヒヤ、1日終わるごとにホッとします。学校のプールでもそうです。指導の様子をみに行って、日誌を確認して、漏水もしていないか主事さんとメーターをチェックしてと、管理する事項が多くて気が休まりません。写真は昨日の様子ではありませんが、一昨日の水泳の様子です。





今日の1年は、水鉄砲持参で『2023夏!水と戯れよう』とでもいうのでしょうか。どこの遊園地の催しのように。お着換えの用意、ありがとうございます。



うっかり近寄ると、巻き添えを食らってしまいます。インターンの学生さんもびっしょり、着替えは持ってきているのでしょうか。小学校って、スゴイところだねえ。

3, 4時間目は4年生が、体育館で「下水道の出前授業」を受けます。



ギョギョッ、さかなくん？



池では青いトンボが一休み



改修工事に向けて、連日給食室の片付け。
ドンドン、部屋が空っぽに。さびしい。



5年 稲は70cmぐらいに成長しています。



観察なんだけど、はいポーズ？



1学期も明日まで。あと1日、がんばっていきましょうぜ！